

1. [286]
2. aparejados, y subidos al Templo de Coatlan. Tocaron
3. luego los Sacerdotes las cornetas de caracoles, y entre
4. cinco o seis viejos arrebataron al miserable indio,
5. cual por los brazos, cual de los pies, y la cabeza,
6. pónenlo boca arriba, estirado el cuerpo de manera
7. que no se pudiese bullir de un lado a otro, lle-
8. gados Moctezuma y Zihuacoatl a ver como los
9. abrían con tanta presteza: sacábanles calien-
10. tes los corazón y corriendo el uno con el, se lo
11. ponían en la boca al demonio nuevo salido del
12. Infierno: los Sacerdotes arrebataban el cuerpo,
13. y echábanlo a rodar por las grandes gradas, que
14. como se ha dicho eran de trescientos sesenta
15. escalones, no mirando esta crueldad que hacían
16. los infernales Sacerdotes, Ministros del grande lu-
17. cifer Rey del Infierno, así con esta crueldad
18. mataron aquel día a doscientos y veinte, que
19. duró cuatro días, pues como ya se dijo eran por
20. todos ochocientos los miserables indios. Acabados
21. los cuatro días de la gran crueldad inhumana,
22. quedó el Templo de Coatlan todo tinto de sangre,
23. que parecían las gradas estar cubiertas de un do-
24. cel carmesí, porque todas ellas estaban teñidas de
25. sangre y era ya casi media noche cuando bajaron
26. del Templo. Bajados los convidados fueron y los lle-
27. varon a sus estancias secretas; entró Moctezuma